

14

CHÂLONS ET SA RÉGION

VENDREDI
14 AVRIL 2023

SÉCURITÉ

Formés à la conduite
d'une trottinette

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE Les apprentis du centre de formation d'apprentis (CFA) Alméa ont été sensibilisés à la conduite de la trottinette électrique.

De notre correspondant **MICHEL ZÉLAZNY**

Dans le cadre des semaines de prévention routière qu'il organise chaque année, le centre de formation d'apprentis (CFA) Alméa de Châlons-en-Champagne, en partenariat avec l'auto-école Hémicycle, a organisé une formation pour sensibiliser les apprentis aux bons comportements à adopter lors de l'utilisation des engins de déplacement personnels motorisés (EDPM) et notamment la trottinette électrique.

La séance a débuté par un quiz d'une quinzaine de questions relatives à la réglementation et à l'utilisation de la trottinette électrique, les équipements obligatoires et les règles élémentaires du code de la route. L'occasion aussi de préciser ou de rappeler les règles de circulation sur les pistes cyclables (et

non sur les trottoirs), de faire de la prévention en préconisant le port du casque, de gants et un gilet réfléchissant.

“La cohabitation entre les différents usagers ne se passe pas toujours bien”

Michaël Simonin, gérant de l'auto-école Hémicycle

« Il est important de sensibiliser ces jeunes à l'utilisation des trottinettes électriques car il y en a de plus en plus dans les villes, explique Michaël Simonin, gérant de l'auto-école Hémicycle. Elles ont évolué rapidement et sans avoir vraiment de réglementation. La cohabitation entre les différents usagers ne se passe pas toujours bien. L'intérêt de



Les apprentis ont abordé plusieurs situations de conduite.

cette formation, c'est justement de montrer quelle attitude, quel comportement adopter, soit en tant que conducteur pour bien prendre en compte l'ensemble des usagers, en particulier les plus vulnérables qui empruntent les trottinettes, mais aussi en tant qu'utilisateur de trotti-

nette, être conscient qu'autour de moi je peux mettre quelqu'un en difficulté. » Après une pause d'une dizaine de minutes, un test sur un parcours semé d'embûches au sein du gymnase de l'établissement a permis aux élèves de prendre en main ces véhicules, d'apprendre à

les utiliser et dans diverses situations interdites (avec un passager, des lunettes de simulation d'alcoolémie, ou l'utilisation du téléphone portable...). « *Ce qu'il ne faut pas faire, c'est penser que l'on est seul au monde sur sa trottinette* », a conclu Michaël Simonin. ■

Extrait du journal L'Union - Vendredi 14 avril Page:14/15

